

SARKO PROF DE GYM

dimanche, 10 février 2008 | par **Laurent Léger**

Sarko prof de gym. Le 6 février, **Nicolas Sarkozy** recevait à déjeuner des têtes de liste de l'UMP en compétition contre des maires de gauche. **Véronique Vasseur**, l'ancien médecin des prisons, **Rachid Kaci**, à Nanterre, **Marie-Claire Restoux**, ex-judokate et candidate à Clichy (92), **Delphine Burkli**, dans le 9ème à arrondissement de Paris, **Nora Bera**, représentait **Dominique Perben** pour Lyon etc. *Libération* en a rendu compte en partie. Sarko a conseillé à ses troupes de ne pas croire les sondages, affirmant que la baisse dans les sondages est un encouragement à aller encore plus loin dans les réformes. En marge du déjeuner, Sarko, s'adressant plus particulièrement à l'ancienne judokate chiraquienne, a incité ses convives à faire du sport : « *Je fais 4 footings par semaine mais à cause de mon mariage je n'en ai fait que deux* ».

Bientôt un nouveau patron de la DGSE. Petit mouvement en vue dans le si amusant milieu du renseignement français. Le patron de la cellule Afrique, **Bruno Joubert**, dont le nom est susurré depuis longtemps pour le poste, devrait être nommé sous peu patron de la DGSE. Un retour attendu dans une maison qu'il a connu en tant que directeur de la stratégie. Le temps que la fusion DST-RG soit enfin digérée, sous l'égide de **Bernard Squarcini**, et l'annonce devrait être officielle. Ne reste désormais qu'un plat à servir : coordinateur du renseignement, sous la tutelle du conseiller diplomatique de l'Elysée, **Jean-David Lévitte**. Un poste que guigne Jean-Claude Cousseran, ancien boss de la DGSE. Il n'est pas le seul.

Cercle Concorde : des amis qu'on oublie. L'un des fondateurs de ce cercle que la justice titille en ce moment, **Gabriel Letellier**, ex-responsable à la Répression des fraudes, a bien des cordes à son arc : membre fondateur de RPR, passé par 11 cabinets ministériels de 1950 à 1981, protagoniste de multiples missions en Afrique... A 80 ans, cet ami des jeux coule une retraite active sur la côte d'azur, en animant notamment un blog comme « *chroniqueur politique* ». Scrutant l'actualité politique de Cavalaire à Saint-Tropez il n'oublie pas d'évoquer ses amis. Ainsi l'on peut y voir un « *adieu l'ami* » à **Bob Denard** : « *Nous avons baroudé ensemble avec quelques autres officiers perdus de l'armée française, au Katanga (...) dans les comités France Afrique.* » Pas une ligne en revanche sur ses amis du Cercle...